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平
素
よ
り
す
こ
や
か
福
祉
会
へ
の
ご
支
援
・
ご
協
力
に
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。 

年
末
の
恒
例
と
な
っ
て
い
ま
す
流
行
語
大
賞
。
ノ
ミ
ネ
ー
ト
さ
れ
た
も
の
の
中
に
は
、「
政
権
交
代
」

や
「
事
業
仕
分
け
」
な
ど
と
い
う
今
ま
で
に
な
か
っ
た
耳
新
し
い
言
葉
が
は
い
っ
て
い
ま
す
。
厳
し
い
社

会
状
況
を
な
ん
と
か
し
た
い
と
い
う
願
望
が
こ
め
ら
れ
て
い
る
と
し
か
思
え
ま
せ
ん
。 

 

介
護
の
世
界
に
も
若
干
の
状
況
変
化
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

そ
れ
は
、
過
去
２
回
の
介
護
報
酬
の
マ
イ
ナ
ス
改
定
の
な
か
介
護
事
業
も
大
変
困
難
を
き
わ
め
て
い
ま

し
た
が
、
昨
年
は
じ
め
て
３
％
の
プ
ラ
ス
改
定
が
お
こ
な
わ
れ
た
こ
と
で
す
。
し
か
し
、
プ
ラ
ス
改
定
は
、

そ
の
ま
ま
利
用
料
１
割
負
担
の
増
額
や
利
用
限
度
額
に
は
ね
か
え
り
、
利
用
び
か
え
に
も
つ
な
が
る
と
い

う
悪
循
環
が
お
こ
っ
て
い
ま
す
。 

 

わ
た
し
た
ち
は
「
い
つ
で
も
、
ど
こ
で
も
、
誰
で
も
、
安
心
し
て
利
用
で
き
る
介
護
保
険
」
に
な
る
こ

と
を
願
っ
て
い
ま
す
。
高
齢
者
や
そ
の
家
族
や
地
域
の
方
々
と
と
も
に
と
と
も
に
安
心
で
き
る
介
護
保
険

に
改
善
し
て
い
け
る
よ
う
今
年
も
が
ん
ば
っ
て
行
き
た
い
と
存
じ
ま
す
。 

ど
う
ぞ
本
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 

社
会
福
祉
法
人
す
こ
や
か
福
祉
会 

理
事
長 

竹
森 

チ
ヤ
子 

 

 

【新卒介護内定者の集いを開催しました】 

11 月 21日（土）2010 年 4月入職予定の学生を集め、内定者の集

いを行いました。お隣さんを紹介する「他己紹介ゲーム」や、「物送

りゲーム」を楽しみ、その後は「鍋具材争奪ダーツゲーム」で具材

約３０種類を手作りダーツで争奪し合い、その具材をみんなで調理、

食事をし、大変和やかな雰囲気の中進行しました。 

最後は先輩職員との懇談会。みなさんのこれからの不安や心配な

ど、先輩との交流で少し薄らいだでしょうか？ 

すこやか福祉会事務局 中村 寛史 
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訪問介護事業所「ファミリーケアすこやか」は

開設から４年、ご利用者や支援者に支えられ少し

でも皆様のお役に立てるよう努力してきました

が、職員の退職等で 2009 年 2 月から休業しており

ました。 
このたび１２月 1 日付けで青戸福祉の家に訪問

介護事業所を新しい体制で再開し、名称も「ファ

ミリーケアあおと」に改名して再出発することに

なりました。 
すこやか福祉会の施設・事業所は、葛飾区に特

別養護老人ホーム葛飾やすらぎの郷、デイサービ

スセンター３ヶ所、グループホーム２ヶ所、地域

包括支援センター１ヶ所、訪問介護事業所２ヶ所

（ファミリーケア立石と2008年5月に開設したフ

ァミリーケア水元公園）の合計９ヶ所あり、今回

ファミリーケアあおとが再開することにより１０

ヶ所目の事業所となります。 
また、関連法人である医療法人健和会の四ツ木

診療所や、さくら訪問看護ステーション等との医

療連携を密接に行ないながら、安心してすみ続け

られる地域をめざして奮闘していきたいと考えて

います。 
最初はヘルパーも

少人数での出発とな

りますが、皆様に支

えていただきながら

一日でも早く頼れる

ヘルパー集団になり

たいと思います。ま

ずは訪問介護をご依

頼ください。どうぞ

よろしくお願いしま

す。 
訪問介護事業部部長 
須加 千恵子 

  

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
この度、ファミリーケアあおとの所長として異

動になりました守田洋と申します。すこやか福祉

会では、小規模多機能サービス馬渡さん家での勤

務を経て、今回、新たに訪問介護事業所の再開に

携わることとなり、身の引き締まる思いです。 
 これまで他法人にて訪問介護事業所管理者を

経験して参りましたが、すこやか福祉会での一員

として、皆様の住み慣れた地域に少しでもお役に

立てるよう精一杯がんばっていきたいと思いま

す。 
皆様の温かいご支援、ご協力をいただきますよ

う、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

 ファミリーケアあおと所長  守田 洋 
 

本部事務局〒120-0023 東京都足立区千住曙町４－１６ 
TEL 03-5813-9251  FAX 03-5813-9252 
URL すこやか福祉会http：//www.sukoyaka-fu.or.jp 
URL ファミリーケアhttp：//www.family-care.co.jp 
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こんにちは「ザ、ハプニングス」です。 

メンバーはデイサービスセンター采女の里の

職員で構成されています。 

 バンド誕生のきっかけは采女の里の納涼祭で

す。利用者さんやご家族の方と一緒に歌うこと

によって得た感動が忘れられず、今後もこの活

動を続けていくことになりました。練習時間が

充分とれないという苦労もありますが、みさと

病院際では、一生懸命演奏し、お客さんも自分

たちも楽しめたと思います。 

バンドの名前の由来は、ミスをしたり、音響が

おかしかったりと演奏がすんなりと終わったこ

とがないからです。それでも、定番のオープン

ング曲「陽気に行こう」のように前向きなバン

ドです。 
これからもバンド活動は続けていき、高齢者

の方やお子さんも楽しめるような曲も徐々に取

り入れてゆきたいと思っています。 

種々のイベントには押しかけて参上したいと

考えています。これからも采女バンド「ザ、ハ

プニングス」を宜しくお願いします。 

デイサービスセンター采女の里 

所長 前田 志保 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

  
 

 
 
 
 
 
 

訪問介護事業部足立ブロックで参加しました。 

今回は人の手配が大変で本部事務局はもちろ

ん、他のブロックのファミリーケアすみだの職員

や事務センターの方にも手伝ってもらい、また、

職員の家族にも協力していただき出店しました。 

 バザーと飲物販売での出店をし、2ヶ所に分か

れ小雨まじりの寒い中、声をからしながら呼び込

みをし、少しストレス解消も出来ました。 

とてもにぎやかで大盛況でした。 

ファミリーケア北千住 

所長 富川 幸子 

 

11月 25日（日）冷たい雨の降る天気でしたが

会場は参加者の熱気があふれていました。 
模擬店のなかで人気はやはり、あつあつのおで

んやうどん。アイスクリームやかき氷はまるで冗

談で売っている（すみません）かのようでした。 
すこやか福祉会は恒例のバザーを行ないまし

た（物品の提供ありがとうございました）が実は、

バザーの楽しみは、事前の値付け作業にあるので

す。「いくらにしようか？50 円均一にする。これ

は高くても売れるよ。」ところが価値のわかるも

のばかりでなく、セットで 1000 円に付けた江戸

切子のグラスもいいものなら 10 倍・20 倍するは

ずです。 
今回、一番困ったの

は、茶釜でした。ずっし

りと重い鉄釜を前に、風

雅なたしなみのない職

員一同は、ただただ首を

しげるばかりでした。 
当日のバザーは、おか

げさまで売り子は大忙

しでした。なんとあの茶

釜も売れました。 
みなさま、掘り出し物

はありましたか？ 
 
すこやか福祉会事務局

町田 昌久 
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寄付の御礼  社会福祉法人 すこやか福祉会 

常日頃から当法人の社会福祉事業にご協力・ご支援

に感謝申し上げます。この間、貴重なご寄付を多くの

方々からいただきました。心からお礼申し上げます。 

鈴木 百合子 さん 石井 房江 さん 竹ヶ原 秀子 さん  

鈴木 庸子 さん   

◎ その他多数 

施設の充実に役立つよう、大切に活用させていただ

きます。高齢になっても、障がいがあっても、安心し

て住みなれた地域に住み続けることが可能になるよう、

また「いつでもどこでも誰でも安心してサービスが受

けること」ができる介護保障の実現のために、役職員

一同、これからも奮闘していく所存です。 
どうぞ今後とも、今までと変わりないご支援・ご協力を重

ねてお願い申し上げ、お礼にかえさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 明けましておめでとう御座います。 
         政治の世界は変わっても、世間の情勢は

まだまだ厳しい状況です。しかし、それ 
に嘆いているだけで何もしないのでは変わるものも変わり

ません。私たちは声を上げて、みなさんと力を合わせて介護

の世界をより良くしていくために頑張ります。広報委員会と

してもその活動や皆さんの状況を『住みなれたまちで』を通

して報告していきたいと思います。 
広報委員 小澤 康敏 

当日はあいにくの天気となりましたが、たくさ

んのお客様に来て頂き、本当にありがとうござい

ました！！ 

葛飾やすらぎの郷職員一同 

 
 
 
 
 
６回目を数える東都協議会介護活動交流集会

は、１１月２９日に８０数名の参加で開かれまし

た。今年のスローガンは、「変えていこう！！ 安

心できる暮らしに ～さらなるステップアップ

を求めて～」としました。それは４月の介護報酬

がプラス改定となりましたが、そのことが介護の

質を高め、私たちの労働にどう反映されたのかも

演題の中で反映させることを意識しました。 
写真家の田邊順一さんが「老い」～レンズを通

して見た半世紀・介護の現場から～と題して講演

していただきました。在宅で、老人病院で、老人

ホームなどで暮らす高齢者の姿を映し出される

写真は、歴史をふまえた生活実態を生々しくもあ

り、温かみのある視点で、私たちに語りかけてく

れました。参加者からは、田邊さんに「自分の職

場にも是非、足を運んでほしい」と声をかけてい

る姿が見られました。新たな出会いといえましょ

う。 

演題発表は、９演題で

「グループホームにお

けるターミナルケア」を

始め、レクレーション、

デイ外出、退院援助の苦

闘、生活意欲の引き出

し、接遇の見直し、サー

ビスの質をあげる視点

でのケアマネ事業所の

特定加算、経営的な視点

からみた介護報酬改定、

介護職の質的向上のた

めのスキルアップ研修

など、実に幅広い角度か

ら“介護”を深め合う

事ができました。一つ一

つが、今後の介護活動に

つながる内容で、協議会

の介護活動の底力の大

きさを実感した集会と

なりました。 
実行委員 長島喜一 

 
 

 

 

 

 

＜募集地域＞ 

東京都足立区・葛飾区・墨田区・江東区・江戸川区 

港区・埼玉県三郷市・八潮市、千葉県松戸市 

＜応募資格＞ヘルパー2 級以上 

＜勤務時間＞ご相談ください 

【給与】 

＜特養・グループホーム・デイサービス＞ 

時給 1,060 円～ 

＜訪問介護＞ 

身体介護・生活支援 

時給 1,500 円～ 

【応募方法】 

応募先電話番号 03-5813-9251 採用担当 中村 

【採用までの流れ】 

まずはお電話にてご連絡ください。担当者より面接

日をご連絡いたします。 

※ お仕事に関するご相談・ご質問も喜んで承ります。 

 


